



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Ständigen Vergabeausschusses
vom 05.07.2022

Öffentlicher Teil

TOP 7 Relaunch des städtischen Internetauftritts

AM Dr. Piazolo berichtet von seiner Idee, die Informatik-Studiengänge an der Universität Kaiserslautern und Saarbrücken mit einzuladen, sich an dem Pitch zu beteiligen. Dies wäre aus seiner Sicht deutlich günstiger.

Der Vorsitzende ist für jeden Vorschlag dankbar, allerdings steht er diesem skeptisch gegenüber. Es müsse auch an die Pflege und Fehlerbehebung im Nachgang an den Pitch gedacht werden.

AM Loew ist ebenfalls für einen IT-Dienstleister, der den Internetauftritt von Anfang bis Ende begleite. Er stellt die Frage, ob der neue Leiter der Stabstelle Kommunikation in dieses Verfahren schon involviert sei.

Herr Forster entgegnet, dass es den Leiter der Kommunikationsstelle noch nicht gäbe.

Herr Rubly erklärt, dass zumindest in den ersten beiden Jahren ein ständiges Betreuen erforderlich sei.

Von welchen Kosten man nach dem Pitch ausgehen müsse und welche Software eingesetzt werde, möchte AM Stoppiera-Wiebelt wissen.

Herr Rubly teilt mit, dass dies natürlich mit der Datenschutzvereinbarung im Einklang stehen müsse. Für die Folgekosten könne noch keine Schätzung abgegeben werden, da noch kein Angebot vorliege. Eine grobe Schätzung liege zwischen 20.000 und 60.000 Euro.

Ob die 3.500 Euro ein normaler Preis für einen Pitch seien, nach welchen Kriterien die 3 geeigneten Anbieter ausgesucht würden und ob dies auch für eine App anzuwenden sei, fragt AM Fuchs.

Die 3.500 Euro seien ein normaler Preis für einen Pitch. Die Anbieter suche man sich nach den Referenzen aus. Eine Agentur habe man gefunden, die 200 Kommunen betreue. Man sei dabei, einen Katalog aufzustellen, wie das Anforderungsprofil aus-

sehen solle. Eine App sei nicht erforderlich, da die zu erstellende Internet-Seite von jedem Endgerät aus aufgerufen werden könne.

Beschluss:

Der Ständige Vergabeausschuss ermächtigt die Verwaltung, geeignete Anbieter für einen Relaunch des städtischen Internetauftritts auszuwählen und diesen damit zu beauftragen, einen konkreten Vorschlag (Pitch) auszuarbeiten.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig